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Armas Mais Fortes.  
II Coríntios 10: 3-5,  

„Pois, embora andemos na carne, não lutamos segundo a carne: Porque as armas da nossa 
guerra não são carnais, mas poderosas em Deus, para destruir fortalezas; Derrubando 
imaginações e todo baluarte que se ergue contra o conhecimento de Deus, e levando cativo 
todo pensamento à obediência de Cristo ”. 

1) Oração:  

Agora, ao longo desta jornada, Ele prometeu fornecer tudo de que precisamos: " Tudo o que 
você pedir ao Pai em Meu Nome, Eu o farei. Tudo o que você deseja, quando você orar, 
acredite que receberá, você o terá ”(Marcos 11:24). Agora, Ele nos deu a arma mais forte que 
existe no mundo, que é a oração. A oração é o que muda as coisas. O cristão não percebe a 
força que tem quando se ajoelha diante do Deus Todo-Poderoso em Nome de Jesus Cristo. 
Ele não percebe o que é esse poder. Se as pessoas pudessem perceber que o que é dado a 
elas, qualquer coisa que você pedir será dada se você pode se apropriar da fé para acreditar. 
Pois a Palavra de Deus é verdadeira. [ 1]  

O que o homem chama de grande, Deus chama de tola. E o que o homem chama de tolo, Deus 
chama grande. Então o que temos que fazer é voltar ao programa de Deus e descubra, afinal, 
o que Deus quer que façamos. E a única maneira que conheço de fazer isso é orando. A 
oração é a chave. Essa é a resposta. A oração muda as coisas. A oração é a arma mais 
poderosa que já foi colocada no controle dos seres humanos. Não existe bomba atômica ou 
bomba de hidrogênio tão poderosa como a oração. A oração mudará a mente de Deus. Você 
sabia disso? Ele fez isso uma vez.  

Um profeta foi enviado ao rei na câmara, e disse para subir e dizer a ele: “ASSIM DIZ O 
SENHOR, ele não está saindo da cama, ele vai morrer bem onde está”. Isaías subiu e disse isso 
a Ezequias. E eu posso imaginar todas as celebridades no portão, os camponeses nos pátios 
externos, quando eles entraram disseram: "Oh, profeta de Deus, o que será de nosso rei?" 
“ASSIM DIZ O SENHOR, ele vai morrer”. (2 Reis 20: 1-7). Foi até os soldados, "Oh, grande 
profeta, o que o Senhor diz sobre nosso rei?" - “ASSIM DIZ O SENHOR, ele vai morrer”. E isso 
estava certo; o Senhor disse isso a ele. Desce, entra em sua pequena cabana em algum lugar 
no deserto.  

E Ezequias virou o rosto para a parede e chorou amargamente, e disse: "Senhor Deus, rogo-te 
que me consideres; andei diante de ti com um coração perfeito. Preciso de mais quinze anos 
para colocar meu reino em condições" E você sabe, parece que Deus teria querido dizer 
qualquer coisa, Ele teria dito a ele enquanto ele estava falando com ele. Mas Deus tem 
maneiras de fazer as coisas. Você tem que seguir os caminhos de Deus e os meios de Deus 
para fazer as coisas. Enquanto tentamos entrar nisto nós mesmos, então não funcionará. E 
simplesmente não podemos padronizar um após o outro; temos que viver individualmente 
diante de Deus.  



Agora, o maior homem na terra, é claro, era o rei. A maior Pessoa no céu era Deus. Havia o 
maior homem da terra falando com o maior Homem do céu, mas os grandes poderes do céu 
não podiam responder ao rei. Porque ele não foi feito para ser isso; ele era apenas um rei. E 
então Ele falou com Isaías (aquele era Seu profeta) e disse: “Vá e diga a ele que ouvi suas 
orações e vou poupá-lo de quinze anos”. Agora, como você acha que aquele profeta deve ter 
ficado com vergonha de voltar, "porque que você está voltando profeta? "[ 2] Você consegue 
imaginar Isaías voltando por aquela multidão?  

E então Deus disse a ele, disse: “Volte e diga a ele que ele não vai morrer”. O que aconteceu? 
Oração. A arma mais poderosa que já foi colocada em alguém.  

Posso ver Isaías voltando dizendo: “Perdoe-me, ele vai viver. ASSIM DIZ O SENHOR, ele vai 
viver. ASSIM DIZ O SENHOR”. O que fez isso? [ 3] O que mudou isso? Oração.  

É o segredo. A oração abre a porta: oração. "Tudo o que você pedir em oração com fé 
crendo, você deve recebê-lo. Peça abundantemente que a sua alegria pode ser completas. "[2]  

Portanto, essa é a razão, disse: " A oração da fé salvará o doente," aquela oração individual. " 
A oração fervorosa e eficaz de um justo pode muito "(Tiago 5:16). Oh, se você sabia, que em 
sua mão Cristo deu nós a autoridade com o Seu nome por sendo Cristão, a arma mais 
poderosa que o mundo já conheceu: Oração, até muda tudo. Isso mudará a mente de Deus. 
Isto Já fez isso. [ 4]  

Leia Efésios 5: 18-20, Romanos 15: 30-32 e II Tessalonicenses 3: 1-2. 

2) Compromisso e confissão:  

A Palavra de Deus derrotará Satanás em qualquer lugar, qualquer sítio, a qualquer hora. 
Agora, quando Jesus estava aqui na terra, creio que Ele era o Emanuel. Deus estava em Cristo 
reconciliando consigo o mundo ( II Cor. 5:19). Portanto, todas as grandes qualidades do Pai 
estavam em Cristo Jesus, o Filho, quando Ele estava aqui na terra. Tudo o que o Pai tem era 
Dele. E todos os dons excelentes que estão em Deus, e tudo que era, estava em Cristo. Mas 
quando Ele encontrou Satanás, Ele nunca usou nenhum desses dons. Ele, apenas para ser seu 
exemplo. Ele o trouxe para onde o mais fraco dos Cristãos... Agora, Ele tinha o poder pronto 
para repreender Satanás e mandá-lo embora. Mas o que Ele fez, Ele nunca se referiu a 
qualquer de Seu poder. [ 1]  

Apenas algumas pessoas têm vergonha. Depois de aceitarem o Senhor Jesus como Salvador, 
eles saem e têm vergonha de confessá-lo. Muitas vezes eles O aceitam como seu Curador, e 
eles saem e têm vergonha de confessá-Lo. Você nunca deve ter vergonha Dele. Você deve 
estar certo... Não importa o que acontece, você deve estar bem na frente para se firmar no 
seu testemunho.  

Pois Deus só pode salvá-lo quando você testemunhar. Ele só pode curá-lo conforme você 
testemunhar. Ele está assentado à destra do Pai hoje para fazer intercessão sobre sua 
profissão. Não é o quão alto você chora, o quão duro você bate no altar, quantas boas ações 
você faz; é a sua fé que te salva.  



E se você confessar com seus lábios e vindo de seu coração, Ele vai trabalhar como um Sumo 
Sacerdote sentado à direita do Pai para fazer intercessões sobre a sua confissão (Hebreus 3:1). 
Ele não pode fazer nada por você até que primeiro você acredite, aceite e confesse que é 
assim.  

E as pessoas hoje, elas sairão, dirão: “Bem, me senti melhor ontem à noite, mas hoje estou tão 
mal, mal posso suportar”. É exactamente quando você perde a confissão e desaba. Não 
importa quem você seja, quão santo, quão piedoso você seja, você é um ministro, clérigo ou 
diácono, ou o que quer que você seja, ou você tem sido um cristão por cinquenta anos, se 
você sair daqui amanhã e perder a fé de que você é um cristão e começar a dizer às pessoas 
que você não é mais um cristão, você está apostatado. Você já foi.  

Somente pela sua confissão você pode ser salvo. Essa é a arma mais poderosa que Deus 
colocou na mão do homem, é um compromisso ( Salmo 37: 5; Salmo 55:22) e uma confissão ( 
Heb. 3: 1-2 e Heb. 4: 14-16). Acontecerá todas as vezes, se você crer, aceitar com base nisso, e 
crer e permanecer com ela. Continue confessando. Quando você confessa isso ... (Matt.10:32).  

Você sabe o que muitas pessoas olham para os sintomas. Eles sempre dizem: "Bem, agora não 
me sinto melhor." Isso não tem nada a ver com isto. É o que você acredita, não o que você 
sente. [ 5] 

3) O baptismo do Espírito Santo em nossos corações:  

Homens e mulheres, o que precisamos hoje não são nossos nomes em um livro da igreja..., 
mas precisamos pegar aquela arma poderosa do Espírito Santo em nossos corações, que 
muda nosso ser mais íntimo e nos torna novas criaturas em Cristo Jesus ( II Cor. 5:17), e luta 
pelo caminho através do mundo pecaminoso pela santidade e poder da ressurreição de Jesus 
Cristo. É disso que precisamos. É disso que a igreja precisa, não de uma elevação facial ou um 
grupo de novos membros, mas reavivar o que temos, e ser cheio do Espírito Santo, e começar 
a lutar contra o inimigo, orar pelos enfermos, curar doente, expulsar demônios. Você recebe 
gratuitamente; dê gratuitamente. Esses sinais seguirão aqueles que acreditam ( Marcos 16: 17-
18). Cristo colocou nas mãos do homem a arma mais forte que já foi colocada ao homem, foi 
o baptismo do Espírito Santo: um novo coração, um novo espírito. " E eu colocarei meu 
Espírito lá "( Ezek. 36: 26-27). E então lute com o que está em você até que a morte te liberte. 
[6]  

Ele enviou de volta no dia de Pentecoste para a raça caída de Adão o batismo do Espírito 
Santo, dizendo, " Pegue isso e faça o melhor que puder para lutar contra a ignorância e as 
superstições, o pecado e a doença. "Homens que afirmam ter beijado a borda da taça das 
bênçãos de Deus, como podemos ficar calados em uma época em que Deus nos deu a arma 
mais poderosa que o homem já colocou nas mãos do homem para lutar contra o pecado, e 
doenças, e ignorância, e superstições e ismos. É um verdadeiro céu cheio do genuíno 
baptismo do Espírito Santo. Deus quer um herói. Você poderia ser um? [ 7] 

4) Amor de Deus:  

Ainda nunca chegamos ao núcleo real. É Jesus Cristo, o amor de Deus, que Deus quer que 
vejamos. Que pena. O amor é a maior e mais poderosa arma que este mundo já viu ou 



conheceu. O amor de Deus é derramado em nosso coração pelo Espírito Santo, o amor de 
Deus por nós ( Romanos 5: 5). [ 8]  

Eu tenho um slogan: "Faça o certo; é seu dever com Deus. Pense bem; isso é seu dever para se 
mesmo. E você tem que sair certo. "E se você tentar praticar a coisa certa, ela crescerá ao seu 
redor como uma videira; ela o abraçará nela. Se você não consegue inimigo tanto quanto você 
ama aqueles que o amam, há algo errado em algum lugar.  

Agora, apenas pense: "É meu dever amar meu inimigo." Você tem que amá-lo de verdade. 
Mas deixe-me contar um pequeno segredo. A força mais poderosa do mundo não é falar em 
línguas, ou interpretar línguas, ou ser honrado por Deus para ser um ministro, ou evangelista, 
ou profeta; a arma mais poderosa que já encontrei na minha vida, é o amor. O amor phileo, 
que a palavra grega vem de amizade, como você tem por sua esposa. Há uma diferença entre 
amor phileo e amor ágape. Phileo fará uma mãe para aquele bebê, correr através de um fogo 
ardente. A vida dela não significa nada. Isso é phileo. O que vai fazer ágape, o amor divino? ~ 

Devemos amar, amar divinos uns aos outros. Então você não vê o erro do seu irmão ( I João 
2:10; Prov. 17: 9). Se ele cometer um erro, você nunca, você olha por cima disso, e você o ama 
de qualquer maneira. Veja? É isso. Ame aqueles que amam você. Então o pecador não faz a 
mesma coisa? Mas ame aqueles que não amam você. Isso é o que mostra que o Espírito de 
Deus está em você, porque Ele o amou quando você era Seu inimigo ( ROM. 5: 6-8). E Ele amou 
você. E esse Espírito está em você, vai fazer você amar o seu inimigo, como você faz o seu 
amigo ( Matt. 5: 43-48). [ 9]  

Os espíritos malignos não são expulsos por uma vida cruel e indiferente. O mais poderoso 
arma que existe no mundo é o amor ( I Cor. 13: 1-13; II Cor. 5:14).  

Coloque-me sob o véu, sob o Sangue do Senhor Jesus. Pegue todos os seus dons que você tem 
nas Escrituras. O diabo pode personificar cada um deles; mas ele não pode personificar o 
amor, porque o amor é genuíno. O diabo não pode amar. Isso é uma coisa que ele não pode 
fazer. E quando você chega a um lugar que você ama uns aos outros, e todo o mundo está 
morto...( João 13: 34-35). [ 10]  

Romanos 15:30, “Agora eu te rogo, irmãos, pelo Senhor Jesus Cristo por amor e pelo amor do 
Espírito, que lutais juntamente comigo em vossas orações a Deus por mim. ”  
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